

# キャリアチェンジしました！

興味のあることに関して一日中、  
集中して学ぶことができました。

新陽電気株式会社

F.K さん (20) [前職▷なし (普通科高校卒業)]

電気設備技術科

令和4年4月 入所 ▷ 令和4年9月 修了



## 自分よりも年上の方と日々の訓練の中で接することができ、人生経験での学びもありました。

私は普通科高校を卒業してすぐにポリテクセンター鳥取の訓練生になりました。きっかけは両親からポリテクセンター鳥取の案内を受けたのが始まりです。

私の父親は電気工事士として働いていたので、その影響を受け、電気工事という仕事に興味を持ちました。日々の生活に必要なインフラを支える仕事がしてみたいことと、地図に残る仕事をしたかったのでポリテクセンター鳥取の受講を決めました。

ポリテクセンターでの訓練は、興味のあることに関して一日中集中して学ぶことができたので良かったです。また、自分よりも年上の方と日々の訓練の中で接することができ、人生経験での学びもありました。訓練が辛かつ

たと感じたことは一度もなく、第二種電気工事士の資格も訓練校在学中に取得できました。特に住宅屋内配線の実習の内容が現場の形に近く、現在、仕事でも役立っています。

今働いている会社は、ともに受講していた方から設備工事業界について教えていただいて興味を持ち、鳥取中部にある設備工事業の会社で、自宅から通勤できる距離を考慮して応募し、内定をいただきました。現在は先輩と現場を回っており、指示やアドバイスをいただきながら公共施設である小学校の低圧屋内配線部分の電気工事を行っています。現場ならではのやり方や覚えることが多く大変でしたが、仕事をして楽しかったことは、一つの建物を従業員の間と共に協力して完成させたことです。将来は一人で現場を任される技術を身に付けることが目標です。現在は第一種電気工事士の資格取得に向け、実技試験対策を行っているところです。

## 訓練受講を検討されている方へ

技術を習得し、技術を生かした再就職を目指している方にお勧めです。電気工事は第一印象として難しく感じますが、講師が丁寧に教えてくれるので安心して受講してください。

## 就職先企業での活躍

### F.Kさんの業務

電気工事士として、小学校などの公共施設の低圧屋内配線部分の電気工事を行っています。

### 採用者の声 代表取締役社長 寺地 建様

F.Kさんは社内では礼儀正しく、毎朝夕にハキハキとした気持ちの良い挨拶を欠かさず行ってくれます。その人柄のおかげか先輩との関係も良く、現場でも先輩の後ろで様々な下準備を行ったり、ミーティングにも同行するなど前向きに業務に取り組んでいます。当社では将来を担う若手の電気工事士の採用を考えていたところ、年齢の若い受講生がいたので、面接を行うことを決断しました。第一印象は礼儀正しく元気な青年という印象を受けました。第二種電気工事士の知識や資格も取得しており、消防設備士などの様々な資格へ挑戦する意欲的な姿勢を評価いたしました。これからポリテクセンター鳥取へ入所する方は入所した意味も鑑みて真剣に電気工事士の知識や技術を学ぶ期間としてください。また、電気知識や技術だけでなく、挨拶や礼儀も社会人として大切な要素です。訓練期間を真剣に取り組み、自分の目指す資格や職業に向かって向上心をもって努力を惜しまないでください。



### 新陽電気株式会社 (鳥取県倉吉市)

電気工事や通信工事業、消防施設工事業を行う会社です。